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5_AD_A6_E6_98_AF_E4_c107_332562.htm 留学半年多了，对

英国的生活和学习都有了自己的感受。总的来说，感触到最

多的是自己的成长。留学在外，每一件事情都必须自己打理

，从学习到生活，哪怕是在再忙再累的时候。在这样的环境

下，人的成长是惊人的，你也许会一下子学会了以前从来学

不会，也不想去学的东西，比如做饭，比如给自己做日程安

排。这种成长，对我来说，是巨大的收获。 在很多人看来，

留学，也许不是一种投入就一定能得到回报的投资，但是，

我认为其中得到的体验却是深刻的，这包括对文化的体验，

对英国教育的体验，对一个人生活的体验，当然，也包括对

英国以及整个欧洲美好风光的体验。有那么多的体验，难道

还不算收获吗？难道还不算回报吗？我想，我会珍惜在英国

留学的时光，因为它会成为我生命中珍贵的财富。 郭一
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